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С праздником веСны и труда, уважаемые шебекинцы! 

ПРимите ПоздРавления z

человек и его дело z

Дорогие белгородцы!
Поздравляю вас с Праздником Вес-

ны и Труда!
Первомай в нашей стране отмечает-

ся уже более 100 лет. Этот день не раз 
менял название и уже давно утратил 
свое политическое звучание. Но в нём 
сохранились замечательные, добрые и 
вечные смыслы. Он прославляет насту-
пившее прекрасное время года – вес-
ну, период светлых перемен, когда пос-
ле долгой зимы всё вокруг оживает, а 
земля украшается зеленью и цветами. 
Этот праздник напоминает всем нам о 
незыблемом законе  жизни: на смену 
всем невзгодам и бедам обязательно 
приходят добрые времена. И конечно, 
Первое мая является символом мирно-
го труда, который всегда сильнее жес-
токости и агрессии и устраняет все са-
мые страшные разрушения.

В эти весенние дни наша Белгородс-
кая земля цветёт и зеленеет. А мы про-
должаем работать, каждый на своём 
месте. Земледельцы трудятся на по-
лях, чтобы к осени получить щедрый 
урожай. Животноводы никому не от-
дают своё лидерство в производстве 
мяса в России. Шахтёры и металлур-
ги добывают руду и выплавляют сталь, 
сохраняя региону статус одного из ве-
дущих производителей металлурги-
ческой продукции в стране и мире. 
Наши строители не только выполня-
ют колоссальные объёмы восстанови-
тельных работ, но и трудятся в рамках 
мирной повестки: строят и ремонтиру-
ют социальные, жилые и инфраструк-
турные объекты. Сотрудники жилищ-
но-коммунальной сферы надёжно пос-
тавляют потребителям электричество, 
воду и газ, создают красоту  на улицах 
и общественных пространствах го-
родов, посёлков и сел. А значит наша 
жизнь продолжается.

В этот праздничный день я хочу ска-
зать спасибо всем и каждому из вас, до-
рогие белгородцы, за любовь к родной 
земле, за верность ей в трудное, тяжё-
лое время. Поддержание стабильной 
жизнедеятельности области, вопреки 
обстрелам врага, - это настоящий тру-
довой подвиг, который вы совершаете 
каждый день и каждый час.

Дорогие друзья! Давайте помнить: 
так же, как зима, сложный период обя-
зательно закончится, и наступит счас-
тливое время с мирным небом, радос-
тью, семейными прогулками и звон-
ким детским смехом. И конечно, да-
вайте вместе трудиться, приближая на-я на- на-
шу Победу. 

Крепкого вам здоровья, веры в луч-
шее, семейного благополучия и всего 
самого доброго!

В. ГладкоВ,
Губернатор 

Белгородской области                                                                         

28  апреля в нашей стране отмечает-
ся День работника скорой медицинс-
кой помощи. Этот профессиональный 
праздник официально был утверждён 
в 2020 году по инициативе Президен-
та России Владимира Владимировича  
Путина, когда страна находилась на пи-
ке пандемии коронавируса. Но и в ны-
нешних условиях работникам скорой 
помощи нелегко как никогда: их ра-
бота идёт круглосуточно, самоотдача 
требуется огромнейшая! 

Работа специалистов неотложки тяже-
ла, порой опасна, но крайне необходима 
людям. В какое бы время дня и ночи, куда 
бы ни вызвали, машина с красным крестом 
приедет в самые далёкие уголки к тому, кто 
очень нуждается в помощи. 

В преддверии праздника мы пообща-
лись с заведующей Шебекинской подстан-
ции скорой медицинской помощи Юлией 
Александровной Гуляевой. Она рассказала 
о том, как пришла  в профессию.  

С самого детства Юлия мечтала стать ме-
диком, поэтому после школы поступила в 
Семипалатинский медицинский колледж. 
Отучившись на фельдшера, сразу попала на 
«скорую помощь». Через полгода она решила 
продолжить учёбу. Поступила в Казахстанс-
кую государственную медицинскую акаде-
мию. После её окончания, буквально через 
год, переехала в Россию, в Томск. Там нача-
лась её трудовая деятельность в должности 
врача скорой медицинской помощи.  

- Врач скорой помощи - это моя про-
фессия по жизни, - поделилась Гуляева. - 
Сказать, что мне когда-то было страшно 
– нет. Наверное, по темпераменту я такой 
человек. Не моё - работать в кабинете по-
ликлиники. А вот когда едешь на срочный 
вызов: куда-то быстро мчишься с сиреной, 
приезжаешь и оказываешь помощь, а по-
том понимаешь, что спас человеку жизнь 
- это дорогого стоит! 

 До 2007 года Юлия спешила на помощь 
жителям города Томска. Затем ей захоте-
лось сменить климат на более тёплый, поэ-
тому и переехала в Белгородскую область. С 
2008 по 2019 год она работала врачом-те-
рапевтом, врачом общей практики  Шебе-
кинской ЦРБ, совмещая работу с любимым 
делом  на станции скорой медицинской по-

Юлия Гуляева:

«Врач скорой помощи - 
моя профессия по жизни»

мощи.  В марте 2019 года она была назначена 
заведующей Шебекинской подстанции СМП. 

-  Когда я пришла работать на подстанцию, зда-
ние было типовое. Строилось оно для скорой помо-
щи, когда она была подразделением Шебекинской  
ЦРБ. Ремонта долго не было, крыша текла, батареи 
были старые, плохо грели. Летом,  наоборот, было 
жарко. Кондиционеров, естественно, не было. 

И вот произошли добрые перемены. В 2022 
году мы заехали в обновленное после капи-
тального ремонта здание. Теперь тут  всё кра-
сиво, современно. Основной упор сделан  на 
удобство для сотрудников.  Ведь люди здесь 
постоянно работают, приходят на сутки.  Зи-
мой теперь у нас тепло, летом работают кон-

диционеры. Шкафчики для одежды у каждого 
индивидуальные,  на кухне есть все необходи-
мое, чтобы поесть, подогреть обед.  Есть душ. 
Все бригады сегодня снабжены спецодеждой, 
касками и бронежилетами. Всё для людей.

Ежедневно на смене трудятся порядка де-
вяти-десяти бригад. Все сотрудники с большим 
стажем и опытом работы. Такая их многолет-
няя верность профессии заслуживает огромно-
го признания. Работать приходится в напряжён-
ной обстановке, в связи с этим могут случаться 
небольшие задержки по времени. Хочется, что-
бы  жители относились к этому с пониманием, а 
к специалистам службы – с уважением.

Окончание на 2 стр.

Дорогие шебекинцы!
От всей души поздравляем вас с праздником Весны и Тру-

да! 
Первомай в нашей стране имеет давнюю и богатую тради-

цию, в основе которой любовь к труду, уважение к профессио-
нальным достижениям специалистов и коллективов. Это праз-
дник единения миллионов людей, вкладывающих свой талант, 
энергию, знания и мастерство в благополучие своей страны. 

Шебекинцы умеют трудиться, добиваясь успехов во многих 
начинаниях. И сегодня слова признательности по праву звучат в 
адрес всех, кто вносит личный вклад в развитие государства и об-
щества, в укрепление экономики, промышленности, социальной 
сферы. И в этом залог нашей общей уверенности в будущем.

Сегодня среди тех, кто работает в непростых условиях                                     
в промышленности и сельском хозяйстве, в культуре, в обра-
зовании и медицине, в коммунальном хозяйстве и строитель-
стве, на транспорте,  в торговле и сфере услуг, есть настоящие 

мастера, профессионалы своего дела. Они — наше главное до-
стояние. Глубокое уважение к человеку труда — это важнейшая 
ценность нашего общества. Она досталась нам в наследство от 
отцов и дедов, и мы должны передать её своим потомкам. 

Выражаем искреннюю признательность и благодарность ве-
теранам труда, создавшим экономический потенциал нашего 
муниципального образования, всем тем, кто продолжает тру-
диться на благо Шебекинского городского округа. 

Дорогие земляки, желаем здоровья, благополучия, мирного 
неба и всего самого доброго! С праздником!

С уважением, 
В. ЖданоВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СВетличный,
председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа
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мы вместе z

ПРимите ПоздРавления z

Губернатор  Белгородской области 
Вячеслав Гладков совершил 20 апре-
ля рабочий визит в Шебекинский го-
родской округ.  Он проинспектировал 
ход восстановления жилья в Новой 
Таволжанке, пострадавшего от об-
стрелов ВСУ.

 «Вместе с главой округа Владимиром Ни-
колаевичем Ждановым, министром ЖКХ 
Алексеем Николаевичем Ботвиньевым и 
подрядчиками прошлись по повреждён-
ным домам на улице Песчаной. Проверил 
выполнение поручений, которые были да-
ны ранее. Поговорил с жителями.  Где-то все 
работы уже выполнены и собственники ос-
тались довольны, в каких-то домах ремонт 
находится на завершающей стадии. Каждый 
вопрос от жителей мы фиксируем, по каж-
дому повреждённому объекту ведётся за-
пись с перечнем всех видов работ и срока-
ми за подписью собственника и подрядчи-
ка, чтобы потом не возникало недопонима-
ний», - сообщил глава региона в своём теле-
грам-канале.

Губернатор заехал в дом №4 на улице 
Заречной. Его собственница приходила 
ранее  к Вячеславу  Гладкову на личный 
приём со сложным вопросом: её дом был 
полностью разрушен в результате обстре-
лов, от него остался только фундамент.

«Сейчас мы нашли подходящее решение 
и в ближайшее время приступим к восста-
новлению. К слову, несмотря на все разру-
шения, огород Любови Петровны остаётся 
ухоженным, с самыми прекрасными цвета-
ми, часть которых уже распустилась и раду-
ет соседей своей красотой», - рассказал Вя-
чеслав Гладков.

Юрий РакитЯнСкий
Фото  пресс-службы 

губернатора и правительства 
Белгородской области

Вячеслав Гладков проинспектировал 
ход восстановительных работ                     
в Новой Таволжанке

Начало на 1 стр.
Иногда обидно бывает за службу скорой по-

мощи.   У нас могут вызвать неотложку,  даже 
если это не экстренный случай.

- Скоро будет почти тридцать лет, как я рабо-
таю на скорой. И отмечу, что в психологии паци-
ентов мало что изменилось, - рассказала Юлия 
Александровна Гуляева. -  Люди порой не пони-
мают, что такое срочный вызов, а с чем нужно 
обратиться в поликлинику. Очень часто вызы-
вают скорую, чтобы просто сделали укол с тем-
пературой 37.3. Или бабушка звонит, у которой 
тонометр сломался. Ещё было - пьяный мужчи-
на вызвал скорую, чтобы его довезли домой. Мы 
этим никогда не занимаемся. Те, кто страдает 
хроническим заболеванием, могут порой вы-
зывать скорую по несколько раз в день. 

Ситуации на выезде случаются разные. Не 
имея в своём распоряжении сложного диагнос-
тического оборудования, надо поставить пра-
вильный диагноз. Поработав в таком режиме, 
врачи и фельдшеры скорой помощи складыва-
ют себе определённый алгоритм действий,  по-
нимая, как необходимо помочь в том или ином 
случае. На скорой можно научиться многому.

- К каждому пациенту нужно найти подход, 
суметь успокоить, оказать необходимую помощь. 
В приоритете всегда тот вызов, где существует 
непосредственная угроза жизни пациента (это, к 
слову сказать, отображено во всех законах).  Ког-
да едешь на реально срочный вызов, приезжа-
ешь быстро и оказываешь помощь, понимаешь, 
что ты спас человеку жизнь. Это стоит дорого-
го. Я видела слёзы на глазах сотрудников, когда 

они приезжали на клиническую смерть, останов-
ку сердца и «заводили» это сердце. На их глазах 
слёзы радости, гордости, удовлетворения сво-
ей профессией.   Не так давно рожала женщина. 
Ехать до медучреждения ещё далеко, фельдше-
ры понимают, что не успевают. Останавливаются 
и принимают роды. Родился здоровый ребёнок. 
Это же счастье, вызывает восхищение!

- Конечно, есть и нехватка сотрудников.  Мы 
будем очень рады, если молодые кадры  придут 
к нам. Ведь работа у нас очень интересная, за-
служивающая гордости, -  подчеркнула  Юлия 
Александровна Гуляева.  - Скорая помощь - это 
большой дом, здесь вторая семья,  –  - У нас 
работают даже семьями, пары складываются 
здесь.  Приходят молодыми, неженатыми, не-
замужними. Здесь знакомятся, влюбляются. 

Работа в этой службе - одна из самых слож-
ных в сфере здравоохранения. 

- Я  говорю своим сотрудникам: «Растите 
над собой в профессии. У нас такая профессия- 
знать всего невозможно. Мы должны учиться 
всю свою сознательную жизнь. Самое главное 
- чтобы вы улыбались!». В канун профессио-
нального праздника хочется пожелать колле-
гам мира, добра, здоровья и терпения в нашем 
нелегком деле, взаимопонимания в коллекти-
ве. Всего самого хорошего в семьях, благопо-
лучия и веры в будущее. В сложной обстанов-
ке чтобы не озлобились, имели  веру в себя и 
нашу армию. Важно, чтобы добро было в ду-
ше, - считает Гуляева.

Трудиться на скорой  могут только настоя-
щие профессионалы, бесконечно преданные 
своему делу. Таким является и коллектив неот-
ложки под руководством Юлии Александровны 
Гуляевой. Его отличают, прежде всего, профес-
сионализм, сплочённость и взаимовыручка.  

От имени жителей Шебекинского округа по-
желаем сотрудникам скорой стойкости духа и 
выдержки в работе. Пусть их труд всегда возна-
граждается, ценится людьми и государством. С 
профессиональным праздником вас!

Мария ВолоБУеВа,
 студентка БелГУ

Фото автора

Юлия Гуляева:

«Врач скорой помощи - 
моя профессия по жизни»

Уважаемые работники
 скорой медицинской помощи 

Белгородской области!
От имени всех жителей региона и от 

себя лично поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

Этот день мы, жители прифронтовой 
Белгородчины, отмечаем с особыми чувс-
твами, с бесконечным уважением к вам: 
водителям машин скорой помощи, дис-
петчерам, врачам, фельдшерам и медсёс-
трам. Мы не понаслышке знаем, как про-
нзительны и страшны звуки воздушной 
тревоги, как смертоносны и разрушитель-
ны ракетные и миномётные обстрелы вра-
га. А вы, не дожидаясь отмены сигнала об 
опасности, с риском для собственных жиз-
ней мчитесь туда, где есть пострадавшие. 
Знаете, что огнестрельные или минно-
взрывные травмы, которые получили лю-
ди, нередко дают вам лишь драгоценные 
секунды на профессиональные действия. 
И вы молниеносно приезжаете, оказывае-
те первую помощь, которая спасает людей 
от гибели. В настоящее время для многих 
из вас такиедежурства стали повседневной 
реальностью, а каждый день – подвигом в 
условиях, сопряжённых с боевыми.

Мы никогда не забудем ваши героизм 
и мужество в трагический день 30 дека-
бря 2023 года. Благодаря чётким действи-
ям 44 бригад скорой медицинской помо-
щи в центре Белгорода были спасены де-
сятки тяжелораненых людей. Мы прекло-
няемся перед смелостью и стойкостью тех 
из вас, кто в марте 2024 года  вывез десят-
ки больных и раненых мирных жителей 
из зоны боевых действий, когда враг пы-
тался атаковать государственную грани-
цу России со стороны Грайворонского го-
родского округа.

Дорогие работники скорой медицин-
ской помощи! Спасибо вам за тысячи 
спасенных жизней белгородцев и бой-
цов Российской армии! Низкий вам пок-
лон за верность профессиональному дол-
гу, за вашу великую любовь к людям, ко-
торая сильнее самого страшного вражес-
кого оружия.

В свою очередь мы стремимся макси-
мально обезопасить вас, выполняющих 
свою работу в условиях огромного рис-
ка. В вашем распоряжении – обновлён-
ный автопарк, где нет ни одной машины 
старше пяти лет. Все бригады пригранич-
ных районов обеспечены бронежилетами 
и шлемами. А сегодня санитарный транс-
порт оснащается средствами радиоэлек-
тронной борьбы.

Желаем вам, наши дорогие герои, 
крепкого здоровья, выдержки и стой-
кости в суровые дни! Пусть поскорее на-
ступит счастливое время, когда ваши де-
журства и выезды будут проходить под 
мирным, спокойным небом и когда ваши 
компетенции в области тактической ме-
дицины не будут востребованы в жизни!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области                                                                         
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ПРямая линия z
Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков  провёл 18 апреля 
большую прямую линию в социаль-
ных сетях. Он ответил на 80 вопро-
сов, волнующих жителей нашего ре-
гиона.

Сегодня белгородцев больше всего бес-
покоит обеспечение безопасности в ны-
нешней сложной оперативной обстанов-
ке, особенно в приграничье. Одна из жи-
тельниц спросила, как власти будут обес-
печивать безопасность во время пасхаль-
ных праздников. 

Губернатор проинформировал, что эта 
работа будет проведена в преддверии Пас-
хи, особенно на территориях, которые ре-
гулярно подвергались обстрелам со сто-
роны противника. Так как жители облас-
ти традиционно будут посещать кладби-
ща, все их территории будут дополни-
тельно обследованы специалистами для 
выявления неразорвавшихся боеприпа-
сов и иных опасных предметов. В празд-
ники там будут патрулировать полицейс-
кие и сотрудники ГО и ЧС. На подъездах 
к кладбищам будут нести дежурство инс-
пекторы ГИБДД. 

«Конечно, работа по обследованию клад-
бищ проводится, особенно на тех террито-
риях, которые подвергались обстрелам. От-
вечают за это главы муниципальных обра-
зований. Задачи поставлены: покос травы 
и проход с миноискателем. Если вы нашли 
странный предмет — ни в коем случае не 
прикасайтесь. Лучше вызвать полицию, со-
общить в МЧС, и мы лишний раз перепро-
верим, чтобы не было трагических последс-
твий», - подчеркнул Вячеслав Гладков.

Все подготовительные работы должны 
быть завершены до 30 апреля.

Один из вопросов белгородцев касал-
ся обеспечения сотрудников различных 
служб средствами защиты.

Глава региона отметил, что для сотруд-
ников приобретаются каски и бронежиле-
ты, к примеру, для водителей обществен-
ного транспорта. Также средствами защи-
ты оснащают и спецтранспорт – средства 
радиоэлектронной борьбы установили на 
автомобили скорой помощи.

«Жизнь у нас с вами такая, когда мы 
стараемся выслушать все позиции, чтобы 
обеспечить безопасность всех жителей Бел-
городской области, находя компромиссы. У 
нас уже 10 автобусов подвергались обстре-
лам, поэтому, конечно, мы все беспокоимся 
и за водителей автобусов, за водителей на-
ших скорых, за водителей соцзащиты, ко-
торые находятся на приграничных терри-
ториях, за механизаторов, которые рабо-
тают сейчас во время посевной кампании. 
Мы продолжаем устанавливать защитные 
модули в общественных местах, которые 
уже показали свою эффективность на де-
ле», - сказал руководитель региона.

Жители Грайворонского округа попро-
сили Вячеслава Гладкова рассказать, каки-
ми могут быть выплаты жителям, которые 
пострадали от обстрелов и вынуждены бы-
ли покинуть свои дома. Многие семьи ока-
зались без своего личного подсобного хо-
зяйства в результате атак ВСУ.

«Точно будет компенсация 10 тыс. руб-
лей каждому, кто имеет постоянную про-
писку по тем населённым пунктам, кото-
рые подвергаются постоянным обстрелам 
в Грайворонском округе. Точно будет ком-
пенсация за потерянное имущество – 50 
тыс., у кого это произошло частично. Так-
же будет компенсация по 100 тыс. руб-
лей за полностью утраченное имущество. 
Но опять же ждём решения правительс-
тва Российской Федерации. Это букваль-

но день-два, и всю информацию до жите-
лей доведём», – подчеркнул губернатор. 

Говоря о потерях в личных подсобных 
хозяйствах, Вячеслав Гладков посетовал, 
что для их компенсации нужны докумен-
тированные свидетельства. В случае с по-
севами овощей их получить фактически 
нереально.

«Поэтому, если там картошка, морковь, 
ну, наверное, здесь в этой части не вижу, 
каким образом компенсировать. Всё-та-
ки будем исходить из того, что частичные 
потери и полные будут компенсированы 
и этот ущерб будет входить в эту сумму. 
В любом случае давайте разбираться», – 
сказал глава региона.

Во время прямой линии в соцсетях  бел-
городка спросила у губернатора Вячесла-
ва Гладкова о сроках обеспечения жильём 
многодетных семей, стоявших на очереди 
в прошлом и в этом году.

«Что касается 2023 года, у нас осталось 
вручить ключи в Белгороде и Старом Ос-
коле, – ответил глава региона. – Надеюсь, 
это произойдёт в ближайшие недели. Про-
блема была в том, что дома построили, 
но не было благоустройства. Главы завер-
шают эти работы, и я постараюсь, как всег-
да, вручить ключи лично».

По программе этого года планируют 
построить жильё для 31 многодетной се-
мьи. Объём средств составит 250 млн руб-
лей. Сейчас идут конкурсные процедуры 
по определению подрядчиков.

Для участников программы строят до-
ма площадью от 70 до 180 кв. м. В каждом 
предусмотрены детские комнаты, спаль-
ня, кухня-столовая и гостиная. Жильё пре-
доставляют в собственность бесплатно, 
на каждого члена семьи – по 18 кв. м.

Чтобы стать участником программы, 
в семье должно быть 3 и более детей до 18 
лет или же до 23 лет, но обучающихся очно. 
Семья должна жить в Белгородской облас-
ти не менее 5 лет, иметь статус малоиму-
щей и нуждающейся в жилье. Напомним, 
программа для многодетных семей реги-
она стартовала в 2022 году по инициати-
ве Вячеслава Гладкова.

Во время прямой линии губернатор Вя-
чеслав Гладков сообщил, что у региона есть 
договорённость с правительством РФ о по-
мощи малому и среднему бизнесу в Белго-
роде, части Белгородского района, Шебе-
кинском и Грайворонском округах.

По его словам, сейчас Минэк и област-
ное правительство определяются с ОКВЭД 
(Общероссийский классификатор видов 
экономической деятельности), чтобы ока-
зать адресную помощь.

На этой или в начале следующей неде-

ли региональные власти доведут инфор-
мацию о мерах поддержки до пострадав-
шего бизнеса.

По словам Гладкова, есть бизнес, кото-
рый не пострадал и не претерпел измене-
ний в выручке и доходах. Но есть и проти-
воположные примеры.

«Например, оказание услуг детям: они 
выехали, не приходят, и не то что дохо-
дов нет, а деятельность вообще не ведётся. 
И вариантов, чтобы это начать сейчас, по-
ка нет. Нужно оказывать помощь», – про-
комментировал губернатор.

Он также сказал, что пострадавшие 
предприятия и организации смогут рас-
считывать на налоговые и кредитные ка-
никулы. С представителями налоговой ин-
спекции и банков этот вопрос обсуждали 
как власти, так и сами предприниматели 
в индивидуальном порядке.

Белгородцы в ходе прямой линии губер-
натора Вячеслава Гладкова задали вопрос 
о формате проведения выпускных в шко-
лах. Глава региона подчеркнул, что реше-
ние по проведению этих мероприятий бу-
дет приниматься оперативным штабом.

«Как именно они будут проходить, я 
сейчас ответить просто не смогу. В пригра-
ничных территориях и в городе Белгороде 
это пока физически сделать невозможно 
по понятным причинам. В Губкине и Ста-
ром Осколе будем принимать решение о 
проведении совместно с родителями, де-
тьми и учителями», – отметил руководи-
тель регионального правительства.

Также губернатор ответил на вопрос о 
формате проведения экзаменов для школь-
ников. Учащихся будут вывозить в безопас-
ные муниципалитеты, чтобы на базе мест-
ных учебных учреждений написать итого-
вые испытания. Также стоит отметить, что 
у выпускников сохраняется прошлогодний 
формат сдачи экзаменов. 9-классники смо-
гут поступить в учебные заведения по ре-
зультатам текущей успеваемости, а 11-клас-
сники будут иметь выбор – сдавать вступи-
тельные испытания в вузе, либо ЕГЭ.

Губернатор Вячеслав Гладков ответил на 
вопрос жительницы Шебекинского городс-
кого округа о не всегда оперативном выво-
зе  мусора с контейнерных площадок.  Гла-
ва региона отметил, что перегруженность 
мусорных баков бытовыми отходами мо-
жет возникать из-за большого объёма вос-
становительных работ в городском округе. 
Ситуация находится под контролем.

«В Шебекино бываю достаточно часто и 
в Новой Таволжанке. В связи с огромным 
объёмом восстановительных работ быва-
ет иногда перегруженность для площадок. 
Максимально быстро глава округа Влади-

мир Николаевич Жданов реагирует на это. 
В ближайшие дни поеду в округ, обязатель-
но обращу внимание, обязательно спрошу 
с ЦЭБа, если они не выполняют свою рабо-
ту», - сказал руководитель региона. 

Поступил  вопрос жительницы города 
Шебекино о сроках заселения в те квартиры, 
которые уже восстановлены, в доме №13 по 
улице Дзержинского. Руководитель регио-
на сообщил, что необходимые работы будут 
завершены к 24 апреля, а в мае собственни-
ки смогут вернуться в свои квартиры.

Губернатор ответил на вопросы от жи-
тельниц Мурома и Новой Таволжанки, ка-
сающиеся сроков строительства нового 
жилья, на месте уничтоженного в резуль-
тате обстрелов, и взял ход работ на лич-
ный контроль.

Глава региона  также сообщил, что ре-
монт детского сада в Архангельском  и 
восстановление связи в Зиборовке будут 
возобновлены как только позволит опе-
ративная обстановка.

Главе региона на прямой линии  посту-
пил  вопрос о том, будут ли белгородцев 
отправлять в семейные лагеря и санато-
рии, например, мам с детьми или школь-
ников начальных классов.

Вячеслав Гладков напомнил, что детей 
уже отправляют в другие регионы, а сейчас 
с федеральным центром и другими губер-
наторами обсуждается возможность лет-
него пребывания.

«Чтобы на лето, например, принять на-
ши семьи в семьи в других регионах», – от-
метил губернатор.

По его мнению, летом отправлять бел-
городских детей в другие области будет 
сложнее:

«В лагерях будут отдыхать дети, которые 
проживают сами в этих регионах. Плотность 
заполнения будет крайне высокая, не то, что 
сейчас. Это другой уровень проблем».

Однако Вячеслав Гладков надеется, что 
этот вопрос всётаки удастся решить.

Губернатор Вячеслав Гладков сообщил о 
строительстве нового Центра единоборств 
в Белгороде. По словам главы региона, в 
областной столице уже давно планирова-
ли создать такой объект.

«У нас очень много детей, которые за-
нимаются единоборствами. Хочется, что-
бы у них был свой супер-современный 
дом. Да, стреляют, но жизнь не должна ос-
танавливаться», – отметил губернатор.

К работам планируют приступить через 
полтора-два месяца. Вячеслав Гладков по-
обещал, что в ближайшее время расскажет 
об объекте подробнее. 

Вячеслава Гладкова  попросили расска-
зать, будут ли власти отправлять талант-
ливых и одарённых детей в крымский ла-
герь «Бригантина «Белогорье».

Губернатор пояснил, что ситуация в ре-
гионе остаётся сложной и особого внима-
ния, сейчас требуют дети из пригранич-
ных территорий в том числе из Грайво-
ронского, Шебекинского округов, из Бел-
городского района и Белгорода.

«Мне кажется, по-честному этим летом 
в первую очередь отправлять туда как раз 
этих ребят. Уверен, что ваши дети, кото-
рые получили премию, тоже туда попадут. 
Сложная ситуация у нас не может не за-
кончиться. Мы сможем выполнить обеща-
ние», – подчеркнул глава региона.

Вместе с тем  в Белгородской области, 
несмотря на сложную обстановку, продол-
жат развивать систему поддержки талант-
ливых школьников. Главная цель – сохра-
нить их в регионе и дать все возможности 
для развития.

Юрий тРоФиМоВ
Фото пресс-службы 

губернатора и правительства 
Белгородской области

Вячеслав Гладков: 

«Мы обеспечиваем безопасность 
всех жителей Белгородской области, 
находя компромиссы»


